

Beach

Create image A cinematic double exposure of my cat in profile, with a beach landscape at sunset integrated into the silhouette. The interior scene shows my cat walking on the wet sand, happy, with the ocean waves gently breaking, dolphins jumping in the background, and a sky colored by the last rays of the sun. A warm and intimate atmosphere, golden and orange tones, fine and expressive details, 8K resolution.

Bild erstellen! Eine filmische Doppelbelichtung meiner Katze im Profil, mit einer Strandlandschaft bei Sonnenuntergang, die in die Silhouette integriert ist. Die Innenaufnahme zeigt meine Katze, wie sie glücklich über den nassen Sand läuft, während im Hintergrund sanfte Wellen brechen, Delfine springen und der Himmel von den letzten Sonnenstrahlen gefärbt wird. Eine warme und intime Atmosphäre, goldene und orangefarbene Töne, feine und ausdrucksstarke Details, 8K-Auflösung.